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本报讯 当前，我市创卫工作
已进入冲刺阶段。为确保在此次

“省考”中拿高分，城管部门在人
员、方法上进行全面研究和部署，
重拳治顽疾 ，全力补短板，打好
创卫冲刺“攻坚战”。

端午小长假期间，城管部门
全体执法人员从早 5：00到晚
10：00，持续不间断地上街巡查、
督导、整治，不留空白和死角，对
重点部位、难点区域采取定岗定
人、定点盯守等措施，确保把问题
解决在迎查暗访之前；对各自区
域范围内的市容管理问题进行拉
网式排查，列出整改清单，逐项逐
条进行整改；对户外广告、占道经
营、马路市场等相对固定的市容
管理问题进行一日一排查，发现
问题逐条整改；对于流动摊贩、超
门店经营等进行每日多次排查，
发现问题立即整改。

此外，城管执法人员对店外
出摊、占道经营，乱堆乱放、店外
乱挂乱晒、户外广告等进行整治。
整治期间，城管部门还在各个网

格点加强执法力量进行日常管理，巩固整改成效，确
保问题不反弹；向沿街各个门店、流动摊贩等宣传创
卫的重要意义、创建标准等知识，对于屡教不改的经
营业主，对物品进行暂扣。同时，还帮助社区开展执
法活动，协同网格化单位开展各项整治。

通过连续 3天的整治，城管部门共规范出店经
营 868余处，取缔占道经营 779处，暂扣占道经营工
具 250多件，暂扣灯箱广告 120块，清除乱堆乱放
376处、乱涂画和乱悬挂 191处，劝导规范非机动车
人行道乱停放 528处，清理遮阳伞棚 101处，拆除乱
搭乱建 100余平方米。 王云 玉梅
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张爱军来邮调研“三夏”工作
韩方 潘学元陪同

本报讯12日上午，扬州市委副书记张爱
军率扬州市农委、粮食局主要负责人，专程来
邮调研“三夏”工作。市委书记韩方、市长潘学

元、副市长杨文喜等陪同调研。
张爱军等先后深入到伯勤粮管所、车逻

太丰村、扬州市添穗粮食种植专业合作社、五

里坝国家粮食储备库等现场，进仓库、登粮
船、察粮情，跑田埂、到地头，看生产，详细了
解今年小麦收割、水稻生产、粮食收购等情
况，并听取了我市“三夏”工作的情况汇报。

张爱军充分肯定了我市“三夏”工作。他
认为，高邮市委、市政府高度重视“三夏”工
作，决策部署正确，责任措施到位；对“三夏”
工作中可能出现的困难和问题，预见准确，研
究应对及时，把控化解到位。 高邮的“三夏”
工作成效显著，夏收进度明显快于扬州全市。

张爱军指出，由于持续阴雨的因素，影响
了小麦收割；小麦的水分过大、不完善粒较
多，影响了夏粮收购；收购又影响到稳定和夏
栽夏种。各级党委政府不能掉以轻心，一定要
有清醒认识，集中人力财力，抢时间、抢进度，
抓住晴好天气，科学调度机械，抢收抢种。

张爱军强调，要一如既往地做好夏粮收
购工作，既要坚持按质论价底线，又要防止压
级压价和趁火打劫；要以大局为重，千方百计
地化解农民卖粮难的问题，既要维护收购企
业的利益，更要保护好农民的利益，不能让农
民、种田大户受损。陆业斌/文 王林山/摄

秦邮特种金属材料有限公司———

能耗降了 效益升了
本报讯 扬州市秦邮特种金属材料有限

公司被列入扬州工业百强企业，它到底“强”
在哪里？日前，记者走进企业一睹“百强”风
采。

走进厂区，只见绿树掩映，干净整洁，全
无人们想象中的杂乱的场面；走进车间，钢花
绽放，虽热浪扑面，但现场井然有序。公司副
总经理李忠东边走边介绍说，秦邮特种金属
材料公司是国家工信部批准设立的“符合钢
铁行业规范条件”的企业，并拥有《热轧钢筋
全国工业产品生产许可证》《环境管理体系认
证证书》等。工信部相关领导来公司指导工作

时，夸赞公司现场管理好、生产工艺好、清洁
节能好，但同行的一家钢铁公司感到“不服
气”，后来组团来考察后心服口服了。

钢铁生产自然让人想到耗能大户、环境
重点监测对象等。但记者在采访中了解到，秦
邮特种金属材料有限公司现在不但能耗降
了，而且效益得到较大提升。公司总工程师陆
工介绍说，公司投资 2亿元新上了余热余气
发电项目，每天就实现“循环”自发电 70万
度，不但少用了大电网的电，减少了电耗，而
且降低了直接生产成本。他给记者算了一笔
账，按每度电 0.6元计算，自发电每天就为企

业节省电费 42万元左右，每年可节约标准煤
8.5万吨，大大减少了对大气环境的污染。陆
工说，公司还将再上余热余气发电二期项目，
力争企业“循环”自发电每天达 100万度，真
正实现循环利用、节能减排、低碳发展。

为使企业实现清洁生产、环保排放，秦邮
特种金属材料公司近几年先后投入 7亿多
元，对生产工艺、环保设备等进行改造，使清
洁生产走在全国同行业企业前列，经济效益
也始终保持在行业吨产品盈利水平的前列。
目前，该公司正满负荷生产，今年 1至 5月份
已实现开票销售 30.6亿元，产品出厂检验合
格率达 100%，畅销上海、浙江、江西、重庆、
湖南、湖北、安徽等地区，并被“港珠澳跨海大
桥”等国家重点工程选用。宝权 小丽 朝刚
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本报讯昨日，市长潘学元主持召开
市政府第 36次常务会议，审议通过《关
于加快发展服务业的政策意见》《关于进
一步推进旅游业发展的政策扶持意见》
《关于加快推进粮食生产全程机械化意
见》，听取了关于设立苏中循环经济产业
园、关于市文体中心项目推进等情况汇
报。常务副市长孙建年，副市长钱富强、
高长明、杨文喜、潘建奇、赵平出席会议，
市人大常委会副主任孙明如、市政协副
主席张贵龙应邀参加会议。

在审议《关于加快发展服务业的
政策意见》时，会议指出，加快服务业
发展，对于推动产业转型升级、提高经
济发展质量和城市品质，都具有十分
重要的意义。近年来，我市服务业取得
了较大的发展，但服务业增加值占
GDP的比重还不高，服务业的发展质
态还不优，高科技、龙头型、领军式的
服务业企业还不多 。此外，我市现行的
服务业政策还不够完善，针对当前服
务业发展的新情况、新态势，出台新的
加快发展服务业政策势在必行。要通
过新的服务业政策的出台，支持服务
业重点行业加快发展，加大对服务业
企业的扶持力度，促进服务业发展提
速、比重提高、结构提升。

在审议《关于加快推进粮食生产
全程机械化意见》时，会议指出，加快
推进粮食生产全程机械化，上级有要
求，高邮有基础，同时也是推进农业现
代化、保证粮食稳产增产、增加农民收
入的重要支撑。要以全面提升全市粮
食生产全程机械化水平为核心，扎实抓好粮食生产
全程机械化技术创新、组织创新和制度创新，促进农
机农艺深度融合，切实增强粮食生产综合保障能力。

在听取关于设立苏中循环经济产业园的情况汇报
后，会议强调，建设苏中循环经济产业园，是贯彻落实
国家、省相关政策的重要体现，是推动低碳循环发展的
重要举措，也是实现“十三五”期间区域经济绿色发展
的重要抓手。要强化组织领导，加强统筹协调，强化服
务保障，加快推进苏中循环经济产业园建设；要组织专
家对园区的空间规划和产业规划进行评审，使规划更
加科学合理；要明确招商引资重点，有针对性地推进招
商工作，引进一批再生资源、循环利用企业；要加大对
园区的政策扶持力度，通过政策的激励作用加快推进
园区建设，扎实推进我市循环经济产业发展。

会议还讨论了其他事项。 周雷森

11日下午，市体育馆内人头攒动，人声鼎沸。2016高邮市乒乓球王电视大赛决
赛在这里举行。经过 3小时的激烈比拼，市广电台于惠勇、公安局周振林、人民医院
季群分获冠军、亚军、季军。市领导汤学仁、钱富强、张贵龙现场观看比赛并为获奖
选手颁奖。 乒协

扬州工业百强企业风采今日总值班 唐以军 责任编辑 张维峰

编者按：日前，扬州市人民政府根据《扬州市工业百强企业评选办法》，对 2015年扬州市完成开票销售和入库税收前 150名的
工业企业进行综合评选，最终排定 2015年度工业百强企业，我市秦邮特种金属材料公司、华翔有色金属公司、曙光电缆公司、波司
登制衣公司、金飞达公司、华富储能公司、宏远电子公司 7家企业榜上有名。本报从即日起开辟“扬州工业百强企业风采”专栏，解
读百强企业到底“强”在哪里，引导全市企业积极顺应供给侧改革，做大做强，敬请关注。


